

## MEDIENMITTEILUNG VOM 12. DEZ. 2024

### **Spende für Perspektive Thurgau**

**In den Geschäftsstellen der Thurgauer Kantonalbank (TKB) können Kundinnen und Kunden nicht fertig verbrauchtes Feriengeld abgeben. Die Bank übergibt den Gegenwert jeweils einer gemeinnützigen Institution im Thurgau. Dieses Jahr erhält die Perspektive Thurgau die Spende.**

Die TKB konnte der Perspektive Thurgau kürzlich rund 6000 Franken übergeben. Die Fachorganisation unterstützt damit Familien in schwierigen finanziellen Situationen, die bei ihnen in Beratung sind. Die Spenden stammen aus verschiedenen Geschäftsstellen der TKB und setzen sich zum grössten Teil aus restlichem Feriengeld der Kundinnen und Kunden zusammen. Seit zwölf Jahren werden jeden Dezember die gesammelten Münzen und Noten an den Hauptsitz Weinfelden transportiert und in Schweizer Franken gewechselt. Den Gegenwert spendet die TKB jeweils einer gemeinnützigen Organisation.

---

#### **Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)**

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, [mirjam.schaefer@tkb.ch](mailto:mirjam.schaefer@tkb.ch)  
[medien@tkb.ch](mailto:medien@tkb.ch)



*Daniel Kummer, Mitglied der Geschäftsleitung, übergibt Yvonne Koller-Zumsteg, Präsidentin Perspektive Thurgau, die von TKB-Kundinnen und Kunden gesammelte Spende.*